

Nachruf

Einschlafen dürfen, wenn man müde ist, und eine Last fallen lassen dürfen, die man lange getragen hat, das ist eine köstliche, eine wunderbare Sache.
(H. Hesse)

Betroffen nehmen wir Abschied von unserer ehemaligen „Chefin“ und Kollegin

Frau Sigrid Kartschewski

So gut wie ihr gesamtes Leben hat Frau Kartschewski im leitenden Management des ehemals in Limburg angesiedelten Unternehmens Mundipharma ihren Blick auf Marktforschung, Marketing und vor allem auf die Menschen in und außerhalb dieser Firma gerichtet.

Ihrem über Jahrzehnte geleisteten, herausragenden Engagement verdanken unzählige Patienten eine verbesserte Arzneimittel-Versorgung. Hiervon profitierte Mundipharma ebenso wie auch von ihrem außerordentlichen Gespür für Menschen und Märkte – bis zu ihrem gesundheitlich bedingten Rückzug aus der Unternehmensleitung vor mehr als 10 Jahren.

Mit ihrer empathischen und stets freundlich-zugewandten Art des Umgangs mit allen Mundipharma-Kolleginnen und -Kollegen, unabhängig von Hierarchien, verstand es Frau Kartschewski, „ihre Mundipharma-Familie“ immer wieder emotional zu bewegen und zu begeistern. Ausgeprägte Fähigkeiten, die sie immer wieder an Ihre Teams vermittelten konnte, zeichneten sie als eine der ersten weiblichen Führungskräfte ganz besonders aus.

An diese außergewöhnliche Lebensleistung und vor allem an die Persönlichkeit von Sigrid Kartschewski denken wir mit großem Dank und tiefer Anerkennung zurück und behalten ihr ein ehrendes Andenken.

Ihren Angehörigen und Freunden gelten unser herzliches Mitgefühl und unsere Anteilnahme.

Ehemalige Kolleginnen und Kollegen

Stefanie Ackon
Burkhard Blettermann
Matthias Görich
Judith Richter

Claudia Bastian-Tertsch
Dr. Axel Bodner
Harry Kletzko
Andreas Schambach

Johann Blank
Dieter Budde
Arnett Krulikowski
Eleonora Strauß
Dr. Horst Winkler

Wolfgang Binz
Wolfgang Cummerwie
Irene Lahnstein
Klaus Trudrung

Richard Blättel
Simone Gasteier
Thorsten Meyer
Jochen Wieland